

ASSEMBLÉE NATIONALE

14 février 2020

INSTITUTION D'UN SYSTÈME UNIVERSEL DE RETRAITE - (N° 2623)

Commission	
Gouvernement	

Non soutenu

AMENDEMENT

N° 37187

présenté par
M. Dupont-Aignan

ARTICLE 2

Supprimer l'alinéa 6.

EXPOSÉ SOMMAIRE

Le Premier Ministre lui-même a promis dans son interview au 20H de TF1 du 11 décembre dernier que « cette réforme ne fera que des gagnants ».

Si la réforme est si positive, pourquoi ne pas la proposer à tous mais seulement aux jeunes ? C'est un aveu de double discours pour piéger jeunes en endormissant les générations plus au fait des questions de retraite.